



PAULO

Paulo Mendes da Rocha soñó arquitecturas y ciudades, construyó en su larga vida profesional edificios de muy diversas escalas y programas, e inspiró a generaciones enteras de arquitectos, arquitectas y estudiantes.

Encarnó una ética lúcida y generosa de la práctica profesional y docente a la vez que sensibilizó con la estética despojada de sus obras a legos y especialistas sobre la potencia expresiva del material descarnado y la geometría pura y leve. Fue un ferviente militante de una arquitectura económica, sutil y bella.

Paulo tuvo un vínculo intenso con Montevideo a la que soñó en sus dibujos con una bahía-plaza cuadrada, y con nuestra Facultad de Arquitectura Diseño y Urbanismo a la que visitó con frecuencia. Fue enormemente generoso con nuestros profesores que espontáneamente lo adoptaron como su maestro. Hace 20 años que en reconocimiento a esto nuestro Consejo lo nombró *Profesor Ad Honorem*.

Por eso esta madrugada, al despedirse Paulo a sus 92 años de esta vida en su ciudad de San Pablo, regala a la humanidad un generoso legado que le proyectará al futuro en múltiples e inesperadas continuidades. Paulo habita hoy en su obra y en sus alumnos del mundo entero. Paulo inspirará a las generaciones futuras con su vida y su trabajo.

Vaya en nombre de la Facultad de Arquitectura, Diseño y Urbanismo de Uruguay nuestro sincero y profundo agradecimiento a Paulo por tantos años de intensa y prolífica amistad, y a su familia y amigos nuestro afectuoso y apretado abrazo.



Arq. Marcelo Danza
Decano

DECANATO

T: +598 2 4088169

Bv. Artigas 1031

C.P. 11.200

Montevideo, Uruguay

www.fadu.edu.uy